



*A nos Amis,
A nos Bienfaiteurs, A nos Lecteurs.*

Il y a vingt ans passés que les Frères-Mineurs Capucins ont fondé leur premier monastère à Ottawa, grâce à la bienveillance de Sa Grandeur Mgr Duhamel, de très regrettée mémoire. Dès ces jours éloignés, nos Supérieurs avaient eu des vellétés de soutenir les œuvres de nos religieux, par la publication d'une Revue franciscaine du genre de celles qui restent en Europe nos plus précieux auxiliaires.

Or il existait déjà à Montréal et il existe encore la *Revue du Tiers-Ordre et de la Terre Sainte*, publiée par les Frères Mineurs de l'Union léonienne ou de la régulière Observance. Etait-il opportun, à la naissance de nos fondations, de présenter une nouvelle publication qui s'adresserait à peu près au même public? Les Supérieurs d'alors ne le pensèrent point.

D'ailleurs, la *Revue du Tiers-Ordre et de la Terre Sainte* tenait avantageusement son rang; et sa diffusion au Canada et dans plusieurs diocèses des Etats-Unis de l'Est était la meilleure preuve et de sa valeur et de l'estime qu'on en faisait. Nous-mêmes, nous n'avons pas hésité à le reconnaître et nous nous sommes plu à la favoriser.

La modestie et la prudence nous imposaient donc de retarder, au moins, la Revue projetée.

Maintenant que nos trois fondations d'Ottawa, de Limoilou et de Sainte-Anne de Ristigouche, nous ont permis d'atteindre un plus